



Voyages d'étude des lycéens à Auschwitz

publié le 05/03/2007 - mis à jour le 12/07/2016

Descriptif :

300 lycéens participent chaque année à ce projet initié par le mémorial de la Shoah

Sommaire :

- **Des lycéens à Auschwitz**

● **Des lycéens à Auschwitz**

Les 6 et 7 décembre 2006, 11 lycées de l'académie (soit 320 élèves) se sont rendus à Auschwitz après avoir été sélectionnés pour leurs projets pédagogiques par un jury tripartite (Mémorial de la shoah, Région Poitou-Charentes et Rectorat de Poitiers).

Ce programme est réalisé dans l'académie pour la troisième année consécutive dans le cadre d'un projet national : En trois ans, plus de 250 établissements et près de 10 000 élèves et professeurs de toute la France métropolitaine ont participé au programme d'envergure nationale de voyages d'études à Auschwitz.

L'académie porte un intérêt tout particulier à l'implication des jeunes générations dans le travail de mémoire .

En étudiant le passé mais aussi en favorisant une réflexion sur les valeurs qui fondent notre société, il s'agit de permettre à ces élèves de mieux comprendre le temps présent.

Documents joints

 [descriptif du projet](#) (PDF de 386.5 ko)

 [dossier d'inscription](#) (PDF de 349.7 ko)

 [dossier d'inscription2](#) (PDF de 133.8 ko)

Lien complémentaire

 [memorial de la Shoah](#) 